

Pressemitteilung

Laufen, schwimmen, radeln und Kultur

Bad Neustadt, 12. 06. 2017

Aus einer Verballhornung des Ausdauersportbegriffes „Ironman“ hat sich der „IRhönman“ rund um Bad Neustadt längst eine große Fangemeinde erobert. Zum 17. Mal laden die Wellness- und Bewegungstage zum Stadtlauf in die Innenstadt, zum Schwimmen ins Triamare und zum Radfahren beim Rhöner Kuppenritt. Die geballte Sportladung wird zudem mit einem Konzertereignis zum Jubiläum 500 Jahre Reformation eröffnet.

Ein bisschen fremd wirkte der Dekan der Evangelischen Kirche, Matthias Büttner, im Kreis der Sportler und Sportförderer ja schon. Das störte den Dekan nicht wirklich. Gerne kündigte Büttner das Kulturereignis an, das den Startschuss für den IRhönman bilden soll. Am 13. Juli kommt die A-cappella-Formation Viva Voce zu einem Konzert auf den Marktplatz. Veranstalter ist unter anderem die Evangelische Kirche, die mit diesem Konzert, welches gleichzeitig die Reihe der Marktplatzkonzerte eröffnet, den Startschuss für die Feierlichkeiten zum Jubiläum 500 Jahre Reformation gibt. Die Stadt stellt 1000 Stühle auf den Marktplatz, das Catering findet nur in der benachbarten Gastronomie statt.

Ab 14. Juli übernehmen die Sportler die Regie. Im Seminarraum der Stadthalle stellte Michael Feiler, Geschäftsführer der Tourismus und Stadtmarketing GmbH, das Programm des IRhönman vor. Wer an allen drei Breitensportveranstaltungen teilnimmt, erhält eine Urkunde als IRhönman. Der Freitag gehört den Läufern, bei der Hatz durch die Innenstadt und den Kurpark. Wie immer gibt es die große Wette der Sparkasse, die gerne 10 000 Euro an 20 Kindergärten im Landkreis zahlt, sollte die Stadt mehr als 2500 Läuferinnen und Läufer auf die unterschiedlichen Strecken bringen. In den vergangenen Auflagen des Stadtlaufs hat die Sparkasse noch jede Wette verloren und (gerne) bezahlt.

Am Samstag, 15. Juli, geht es zum Schwimmen ins Triamare, unter der Regie des VfL Sportfreunde 1860 Bad Neustadt. Einen Stargast wie in den vergangenen Jahren schenken sich die Veranstalter diesmal. Viel lieber wollen sie alle Teilnehmer, die an diesem Tag wie alle Besucher nur zwei Euro Eintritt zahlen müssen, zum Schwimmen animieren. Die AOK wie auch die Volksbank Raiffeisenbank halten besondere Angebote und Multispaß rund um das Thema Wasser bereit. Schwimmen auf Zeit, ein 500-Meter-Schwimmen fordern die Aktiven heraus, zudem kann auch das Sportabzeichen errungen werden. Vor allem aber steht das Vergnügen im Wasser im Vordergrund.

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de

Der Sonntag, 16. Juli, steht dann wieder ganz im Zeichen des Fahrrades. Der Rhöner Kuppenritt mit Start und Ziel am Sportplatz des TSV Brendlorenzen lädt ein zu neun unterschiedlichen Strecken zwischen 24 und 205 Kilometern Länge. Dazu gehören drei Routen für Mountainbiker. E-Biker sind auf allen Strecken herzlich willkommen.

„Mit dem IRhönman mobilisieren wir jedes Jahr Tausende von Aktiven“, sagte Michael Feiler stolz. Mit im Boot der Veranstalter und Förderer sind auch in diesem Jahr die Sparkasse, die Volksbank Raiffeisenbank, die AOK, die Pecht Sportwelt und viele weitere Akteure. Der 3. Bürgermeister Karl Breitenbücher brachte es auf den Punkt: „Der IRhönman ist das Aushängeschild der Sportstadt Bad Neustadt!“



Bildquelle: Stefan Kritzer

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de